

## 学校法人名古屋電気学園 愛知工業大学名電高等学校同窓会



# 同窓会だより



各設置校同窓会、PTAへ学園百周年記念事業を説明する理事長（左から2人目）

学園は来年秋の学園創立百周年記念事業として「教育環境の整備・充実事業」をメインに据え、その中の一つとして「**学園百周年記念館**」（仮称）を建設します。建設地は愛工大名電高校、愛工大附属中学校のある若水キャンパス（名古屋市千種区）の南側敷地を予定。計画では、記念館は四階建て、延べ床面積七千平方メートルで、メモリアルホール

やギヤラリー、吹奏楽合奏室（兼記念ホール）などを設けることにしています。

**学園、各設置校PTA、同窓会等へ協力を要請**

愛知工業大学名電高等学校同窓会  
〒464-8540 名古屋市千種区若水3-2-12  
TEL (052) 721-0311 (代表)

## 学園、来年の創立百周年へ向け動き出す

**若水キャンパスに百周年記念館を建設**  
**名電高同窓会は会員名簿を刷新し発行**

やギヤラリー、吹奏楽合奏室（兼記念ホール）などを設けることにしています。

このほか、▽各設置校の情報機器、教育・研究設備の整備・充実▽奨学金制度の充実なども予定しています。この事業遂行に必要な資金の一部に充てるため記念募金（目標額十億円）を実施。募金事務局を学園事務局内に設け、一月末から募金活動を始めました。

学園は、それに先立ち昨年十月、愛工大名電高校舎校長室で四設置校の同窓会、後援会、PTA各会長を集めて百周年記念事業に対する協力要請を行いました。後藤淳理事長が「百周年記念事業は、一大事業です。記念館建設等の記念事業に一部充てるため募金活動を行うことにしており、皆さんのご協力をお願いします」と述べ、協力を要請しました。

同窓会、十年ぶりに同窓会会員名簿を刷新し発行へ

愛工大名電高同窓会は、学園創立百周年の記念事業として「同窓会会員名簿」を新たに発刊します。前回の同窓会会員名簿は二〇〇二（平成十四）年の学園創立九十年の記念事業として発行しており、十年ぶりの発行となります。

新名簿発行は二月二十六日に開かれた平成二十二年度同窓会役員研修会で、正式に決まりました。

新名簿には、学園創立一

年後の一九一三（大正二）年十月に卒業した名古屋電気学校卒業生から最新の二〇一一（平成二十三）年卒業の科学技術科、情報学科、普通科各卒業生までと現・旧教職員が掲載されます。このほか、歴代校長先生の写真、年表、関連写真なども収録予定。

会（葛谷捷臣委員長）が中心となって発行作業に当たります。また、来年一月ごろから全会員へのハガキ送付などを通し情報収集に入ります。また、来年一月ごろ経て十月ごろに名簿発行を予定しています。

会報の題字は、後藤淳理事長に書いていただきました。



新同窓会会員名簿発行を決めた役員研修会

# 同窓会だより

平成23年3月31日 (2)

第2号

## 同窓会の顔

平成二十二年度役員会

愛工大名電高等  
学校同窓会へ関心  
や理解を深めても  
らうため同窓会、  
同窓会会員の活動  
などをお伝えして  
いきます。



昨年

二十六日、名古屋市内で名古屋市名誉会長の後藤淳理事長、加藤訓会長ら四

十人が出席して開かれました。挨拶に立った後藤理事長が学園創立百周年記念事業への協力、支部結成による同窓会組織の充実などを呼びかけました。続く挨拶で、加藤会長が同窓会報発行、ホームページの再会の報告に加え、百周年記念事業として準備作業を進めている同窓会会員名簿発行の概略を述べました。ホームページを担当して

いる北野芳憲副会長から、「内容を充実させて四月一日、開設します」の報告、また、来賓の林憲二学園事務局参与から学園百周年記念事業、募金の概要説明がありました。

この日は平成二十二年の中日ドラゴンズリーグ制覇に貢献した野球部出身の堂上剛裕外野手、堂上直倫内野手兄弟も出席。来年の抱負を力強く述べ、大きな拍手を受けていました。



二月二十六日、愛工大名電高北館会議室で開催。加藤会長が「同窓会だより」などを通し、若い会員にも学校、

**写真は、後藤淳理事長を  
迎えて開かれた平成二十二  
年度役員会**



額を含

学生から入会金を上げています。ただくので、同窓会の自主活動に充てることにしていきます」と、挨拶 **II 写真右**。

この後、後藤淳理事長から



**教員の説明で教室の機器などの説明を受ける同窓会役員**



設する記念館内に、学園百年の歴史が分かる資料の展示を計画しています。皆さんの中でも、古い資料をお持ちなら提供していただきたい」との協力要請がありました **II 写真左**。

来賓の佐藤忍高校・附中校長は、公立高校の授業料無償化等に対する本校の取り組み、学園事務局の林憲二参与、三宅寛管財課課長から最新の学園百周年事業関係、新同窓会事務局の話があり、出席した役員から募金額を含

む同窓会の協力態勢などについて提言などがありました。また、同席で加藤会長から正式に同窓会会員名簿作成の提案説明があり、来年十月発行の日程も含め了解されました。

## 学校見学



**クラス幹事を務める生徒に激励の挨拶をする加藤会長（立っている）**

## クラス幹事と懇談

同窓会役員は二月十日、高校北館一階会議室で平成二十二年度卒業の各クラス幹事と懇談しました。クラス幹事は、全クラスに二人ずつ置かれ、卒業後、同窓会のほか学校、同窓会とを繋ぐ、大切な役割を担います。この日は加藤訓会長、北野芳憲副会長ら同窓会役員、各クラス幹事が出席。平成二十二年度卒のクラス幹事は、普通科、科学技術科、情報科学科合わせて十八クラス、計三十六人です。この日は加藤訓会長、北野芳憲副会長ら同窓会役員、各クラス幹事が出席し、さらに「これまで卒業式で成績優秀者らに贈つて加藤会長は挨拶の中で、クラス幹事の役割などを説明しました同窓会賞を、今年度からそれぞれのクラスで大事な仕事を担う皆さんに贈ることにしました」と、明らかにしました。

## やあ！お元気ですか

同窓会会員は現在、五万四千人を超えます。その顔ぶれは実に多彩です。各分野で生き生きと活躍するOBらの姿を追ってみました。



自宅で毎日、「苦にならない」と大好きな鞄作りに時間も忘れて打ち込んでいる  
野牧さん

元々、大工さん志望とあって物づくりはお手のもので、さらに鞄好きもあり、気づいた作り方は至つてシ

卒）の今の肩書きは、「鞄職人」です。それも世界に同じ物が二つと無い“オンリーワン”的鞄を手がけています。一宮市内の自宅を訪ねると、仕事場の居間は材料の木の切れ端で埋まっています。した。実は檜、桜などの木を使って鞄を作製。

最初はお孫さんや奥様、知人に鞄をプレゼントしていましたが、材料の木と出合った木曽谷・妻籠宿での作品展示や口コミで広がり、自宅の庭に「工房」を建てるまでになりました。野牧さんの鞄は、“一点もの”に加え、木と見えない作品の出来映えが、評判を呼んでいます。

羽佐田修二さん（昭37卒）の“おもちゃ病院”は毎月第四土曜日、名古屋市千種区内の千種児童館内を開院。“病院”で羽佐田さんと会った時ちやを相手にフル回転中II写真右。

## 『おもちゃドクター』 羽佐田 修二さん

子科だっただけに、「診たて」は正確。修理できるおもちゃは、三十分もあれば大丈夫だが、最近の電子回路を組み

野牧さん（昭27卒）の今の肩書きは、「鞄職人」です。それも世界に同じ物が二つと無い“オンリーワン”的鞄を手がけています。一宮市内の自宅を訪ねると、仕事場の居間は材料の木の切れ端で埋まっています。した。実は檜、桜などの木を使つて鞄を作製。

最初はお孫さんや奥様、表面は色や飾りを施さず、木目の美しさを活かしています。

最初はお孫さんや奥様、表面は色や飾りを施さず、木目の美しさを活かしています。

『オンラインの鞄作り』  
野牧 一雄さん

ンブル。薄く削った二枚の板を両サイドに使つて作ります。

でも、誰

の鞄展」を二～三月、名古屋市中区のギャラリーで開催II写真上。二月二十四日放送のCBCテレビ「イツポウ」の中でも取り上げられました。

込んだものは簡単にいかず“入院”扱いとし、日数をかけて修理しています。

「みんな愛着があるから修理に持ち込んでくる。だから何とか、修理して返してあげたい」と優しい。

けでも大事」と話す。



また、電気工事士の資格を生かし家電製品の修理も手がけています。これは商売でなく、自宅（名古屋市名東区）周辺のお年寄りら手軽に電気屋さんに行けないような家の修理が、主に喜んでいる子どもの顔を見ると、疲れも吹っ飛んでしまう。修理すれば、再利用できることが分かるだ

憶えていつたそうです。中学時代に電気機器の作り方を教えてくれた近くの時計屋さんの名前は、今でも忘れないで、顔をほころばせます。

羽佐田さんが物づくりに関心を抱いたのが小学三年生の時。お兄さんから手ほどきを受けて作ったラジオという。それから色々な電気製品づくりに挑戦し、物づくりの楽しさを感じています。

羽佐田さんが物づくりに関心を抱いたのが小学三年生の時。お兄さんから手ほどきを受けて作ったラジオという。それから色々な電気製品づくりに挑戦し、物づくりの楽しさを感じています。羽佐田さんは、私が小学三年生の時。お兄さんから手ほどきを受けて作ったラジオという。それから色々な電気製品づくりに挑戦し、物づくりの楽しさを感じています。

デミー賞優秀助演男優賞を受賞しています。

高校時代から演劇に興味を持ち名古屋・大須の高校生を対象にした演劇セミナーで学び、卒業後はホテルに勤める傍ら劇団に入り、役者として舞台に立ち、演技に磨きをかけていきました。その実力は、報知映画賞最優秀助演男優賞を受賞した竹中直人監督の「無能



最優秀助演男優賞の神戸さん

『人を感動させる名優』  
神戸 浩さん

# 同窓会だより

第2号

平成23年3月31日 (4)



恩師の尾島教諭（右端）らと  
記念写真を撮る神戸さん

の人」、そして山田洋次監督の「学校Ⅱ」でいかんなく発揮されました。昨年九月から今年三月まで、NHK朝のテレビドラマ「てつぱん」に出演、「大阪で制作から、週の大半は大阪にいたかな」と笑う。

高校で話を聞く機会があつた時、高校では演劇以外にメンバー五人の落語研究会に所属し、その時の呼び名が「エレキ亭」だったことや、「映画などない時はホテルでメンテナンスなど仕事もちゃんとしていました。たまたま、職員室に居合わせた恩師の尾島仁教諭とも再会。「『てつぱん』に出ていたんだね。学校で映画『学校Ⅱ』の鑑賞会もやつた」と高校生活、映画やテレビドラマの話などで盛り上りました。



野牧元校長を囲み、記念写真を撮る今でも仲間意識の強い「電友会」の皆さん

## 電友会

集まるときには、何にでもがむしゃらにぶつかっていく青春時代真っ盛りに、「タイムスリップ」してしまうのが同級生、同年の集まり。その一回目として昭和三十五年電気科卒業を務める昭和三十四年電気科卒業生の「辰巳会」を訪ねました。また、北野芳憲副会長が幹事を務めています。

## 辰巳会



雨漏りの記憶もある」から「教育は厳しかった。授業中、よく後藤鉗二校長が知らない間に教室の後ろに立っていた。生徒より先生の方が、ピリピリしていた」と、話は尽きません。

當時は就職する生徒も多く、同じ企業に一度に十数人の同級生が入ることも珍しくなく、今の電友会の仲の良い理由の一つにもなっています。同夜の忘年会にも多くの会員が駆け付け、多く会員が元部員も多い。加藤鉗二前理事長も交え、野牧一雄元校長も交え、多くの会員が駆け付け、乾杯」）写真上）に始まり、夜遅くまでにぎやかに宴が続きました。

## 辰巳会

雨漏りの記憶もある」から「教育は厳しかった。授業中、よく後藤鉗二校長が知らない間に教室の後ろに立っていた。生徒より先生の方が、ピリピリしていた」と、話は尽きませんでした。

名残は尽きませんでしたが、学園百周年が二十四年十一月に予定されているの全員がまた元気で会えるよう、「日々精進」をみんなで誓って閉会しました。

## 文・北野芳憲

に集まって開いており、その十六回目が古希祝賀会となりました。先生はもちろん、同級生の懐かしい顔がそろい、会場は飲むほどに大きいに盛り上がり、みんな高校時代に戻ったような気持ちになりました。



名古屋市のホテルで開催した辰巳会、古希祝賀会出席



（文・北野芳憲）



写真上は、国内、国外の愛好家と交信する石崎さん。右は、交信相手に贈られる無線クラブ発行のQSLカード



V』を一昨年春  
用していった無線  
局のコールサイ  
んに同意を得て、クラ  
ブ無線局の再開局申請  
を総務省に提出  
し、在校当時使  
用していった無線  
局の中に所属してい  
たことを知り、高校時代  
の楽しかった思い出が  
消えるような思いに駆  
かれ、同窓理事の皆さ  
なに取得することができます。

現在は、少しずつOBで  
クラブ局の運用を行ってい  
ます。部員は十人足らずで  
つくつていきたいと思つて  
います。昨年の無線クラブ  
総会では、入会案内とQSL  
カードと作成いたしました。  
た。同窓生の入会をお待ち  
いたしています。

## 事務局の移転

同窓会事務局は4月1日、高校北館と道路をはさんだ「学園東管理棟」（名古屋市千種区上野三丁目8番16号、3階建てビル）2階に移転。同階にはフロア共用の会議室（広さ48平方㍍）もあり、利用できます。電話番号は、変更ありません。



学園東管理棟ビル

## 同窓会からのお知らせ

「愛知工業大学名電高等学校同窓会」の名称で開設。高校沿革から「学園だより」、同窓会広場など用意。このサイトを通した同窓会、クラブ連絡などの利用大歓迎です。高校との関係を深めるため月1度のメールマガジン配信も考えています。メールアドレスは下記の通りです。

<http://www.meiden-ob.net/>

（文・渡辺 静夫）

百周年を盛り上げるため  
に、同窓生らの積極的な協  
力を賜りますようにお願い  
する次第です。百周年式典  
の時には、皆様にも出席し  
ていただき、また、お元気  
な顔をお見せください。樂  
細は同窓会アマチュア無線  
クラブ宛へ。詳

OBの皆様、元気でお過ご  
しのこととと思います。「光陰矢の如し」。高校  
時代、紅顔の美少年だった  
我々も今年で早くも卒業五  
十七年を迎えます。それぞ  
れの道を歩み、五十七年と  
いう長い年月を過ごされた  
と思います。学園も、来る  
平成二十四年に創立百周年  
という大きな節目を迎えま  
す。皆様も既に、学園が我  
の学んだ若水の地に、記  
念館建設など百周年に絡む  
様々な記念事業を企画して  
いることは、ご存じと思いま  
す。

（文・北野芳憲）

入会金千円、年会費  
二千円。申込先は、  
〒464-8540  
名古屋市千種区若水  
3-2-12 愛工大  
名電高同窓会アマチ  
ュア無線クラブ。詳

くと交流。会費は  
五百円。申込先は、  
〒464-8540  
名古屋市千種区若水  
3-2-12 愛工大  
名電高同窓会アマチ  
ュア無線クラブ。詳

多くの会員に参加して頂け  
るようにとホームページの  
リニューアルを図ることに  
しました。当面、今年四月  
までに同窓生への情報発信  
や連絡の手立てとして活用  
してもらえるように更新準  
備作業に追われています。



石崎敏也  
同窓会理事  
が入会を呼び  
かけてい  
ます。

## 会員短信



渡辺 静夫副会長

昭和二十九年卒業  
OB、中央線

## ホームページに全力投球中

北野芳憲副会長  
来年十一月周年記念  
に学園創立百周年を

## 学校から

佐藤忍高校・  
附属中学校長

高校では昨年、フェンシング部が学校対抗男子の部で全国優勝を果たすなど活躍が目立ちました。現況に関し校長先生が次の様な一文を寄せて下さいました。

「今、高校は」——高校の  
今と明日について

学園創立百周年を目前に控え、この紙面をお借りして現在の高校における状況とこれから本校が目指す学校について報告させていただきます。平成二十二年度は、普通科志望者の根強い人気に支えられ、昨年度同様四千人を超える志願者を集める入学試験を実施することができました。その結果、科学技術科・情報科学科が募集定員を下回る入学者数ではありましたが、五十七人が入学してくれました。

基礎基本を大切にした授業やオリエンテーション合宿をはじめとする様々な学校行事を開催しながら、多くの生徒諸君が部活動に参加し、例年のようにインターハイ等の全国大会にも駒を進めてくれました。常連の卓球部、吹奏楽部、中でもフエンシング部が沖縄で開催されたインター

学園創立百周年を目前に控え、この紙面をお借りして現在の高校における状況とこれから本校が目指す学校について報告させていただきます。平成二十二年度は、普通科志望者の根強い人気に支えられ、昨年度同様四千人を超える志願者を集める入学試験を実施することができました。その結果、科学技術科・情報科学科が募集定員を下回る入学者数ではあります、五十七人が入学してくれました。

志望者の根強い人気に支えられ、昨年度同様四千人を超える志願者を集める入学試験を実施することができました。その結果、科学技術科・情報科学科が募集定員を下回る入学者数ではあります、五十七人が入学してくれました。

志望者の根強い人気に支えられ、昨年度同様四千人を超える志願者を集める入学試験を実施することができました。その結果、科学技術科・情報科学科が募集定員を下回る入学者数ではあります、五十七人が入学してくれました。

ハイで団体優勝を成し遂げたことは本校の歴史に輝かしい一ページを書き加えてくれました。

進学実績についてはまだまだ発展途上ではありますが、愛知工業大学への進学者は二百人を超え、国公立大学、難関私立大学への進学を目指す生徒も多く、部活動と共に進学補習を受講したり、校内での遅くまで受験勉強をしている生徒の姿も多く見られるようになりました。

このような生徒諸君の日常の活動を更に活性化させ、成績を挙げるのに一役買うことになりそうなります。よいよ着手されることになりました。第二南館及び愛名館を建て替え、学園創立百周年記念館（仮称）を建設することになりました。第一号」発刊以降の昨年九月から今年三月まで、若水キャンパスは生徒の大イベント「学校祭」から涙と感動の「卒業式」まで、様々な思い出です。

卒業式後の教室で恩師へ  
“温かい”贈り物

## 若水キャンパスで

「同窓会だより第一号」発刊以降の昨年九月から今年三月まで、若水キャンパスは生徒の大イベント「学校祭」から涙と感動の「卒業式」まで、様々な思い出です。

本校とて、例外ではありません。本校は今後も生徒を社会人として育てるための『生徒指導』に力を入れ、教科指導の効果を挙げるために、教師個々の力量の向上と生徒の自律する力を鍛錬していきたいと考えています。今後ともご指導ご鞭撻いただきますようお願いします。

過去数年間、本校は附属中学校も含め、皆様のお力添えで順調に発展してまいりました。しかしながら、現在、私は、公立高校の授業料無償化、長引く不景気、少子化、多様化する生徒への対応等多くの課題を抱えています。

本校とて、例外ではありません。本校は今後も生徒を社会人として育てるための『生徒指導』に力を入れ、教科指導の効果を挙げるために、教師個々の力量の向上と生徒の自律する力を鍛錬していきたいと考えています。今後ともご指導ご鞭撻いただきますようお願いします。

に満ちあふれていました。主な出来事を月別に拾い集めました。



9月 学校祭

大先輩のイチロー選手に、少しでも近づけるよう努力します」と、力強く抱負を語りました。翌二十九日、高校で後藤淳理事長Ⅱ写真に会い、指名報告を行った。最も盛り上がったのが喬徳館での恒例となつたクラスごとのダンス披露。内が学校祭一色に包まれました。最も盛り上がったのが喬徳館での恒例となつたクラスごとのダンス披露。

独創的でスピード感のある飛躍の礎となるような記念館として生徒たちが胸張り、堂々と毎日の学習・実習・部活動に取り組むことができるのではないかと考えています。



野球部の谷口雄也外野手（普通科三年）十月二十八日のドラフト会議で、プロ野球・日本ハムから五位指名を受けて入団。部合宿所（春日井市）での記者会見では佐藤忍校長、倉野光生



男子の部で十五年ぶり十度目の栄冠を手にしました。その栄誉を祝う優勝祝賀会が十月三十日、名古屋市のホテルで学園、高校、OB関係者ら約百六十人が出

## 同窓会だより

席して開かれました。その席で、後藤淳理事長が川嶋範夫部長（本校教諭）、小西貴之監督（若水事務部事務職員）のほか、高阪一世君（普通科三年生）ら選手五人<sup>II写真前頁下左</sup>を学園表彰しました。



## 12月 谷口寮開設

**1月 定期演奏会**

吹奏楽部の定期演奏会が一月九日、名古屋市の名古屋国際会議場・白鳥センチュリーホールで開かれました。



が十二月一日、名古屋市千種区に完成。寮は鉄筋三階建て延べ床面積六百八十三平方メートル、体育施設は鉄骨平屋建て五百十六平方メートル<sup>II写真右</sup>。同日はオープニングセレモニーを行い、後藤淳理事長、後藤泰之学長らがテープカットし完成を祝いました。

卓球部  
谷口寮と  
体育施設  
「Meiden Sports Center」

た。部員は満員の聴衆を前に全国大会出場常連校の実力を披露し、大きな拍手を受けていました<sup>II写真上</sup>。



## 3月 畅業式

三月一日、喬德館で行われ、佐藤忍校長が科学技術科、情報科学科、普通科計六百三十九人の卒業生代表<sup>II写真左</sup>に卒業証書を手渡しました。校長式辞、後藤淳理事長挨拶に続き、学

リル演奏も、演奏の合間に繰り広げられ、観客を楽しめました。



二〇〇五年創部のチアリーディング部です。チームネームは、THUNDER S（サンダース）です。野球部の春の全国選抜大会出場の時、応援団と吹奏楽部にチアリーダーを加えた応援を始めました。

「仲間と一緒にデイング」という競技は

## チアリーディング部

**チアリーディング部**  
昨年のフェンシング部男子の全国優勝など本校のクラブ活動は全国的に知られ、注目を集めています。今回はチアリーディング部、写真部を取り上げました。

識と経験を持つ外部指導者からコーチングを受けています。昨夏には初の全国大会出場を果たしました。「一緒に挑戦、一緒に乗り越え、一緒に感動を」をモットーに、競技会で実績を挙げ、応援活動や地域のイベントに数多く参加して、積極的に活動しています。

## (文) 顧問・前田 佳子

最近では「私学美術展」で中日新聞奨励賞、「高校生の写真展」では優秀賞を受賞し、写真部初となる全国大会への出場が決まりました。今後も写真を通じ、より良い感性を育んでいきたいと思います。

## 写真部



よつて今では過去のことになつてしましました。気軽に撮影できる軽量なデジタルカメラの進出により女子部員が増え、現在部員数七

一昔前、暗室にこもりフィルムを現像し印画紙に焼き付けていた作業も、ここ

数年のデジタル化によつて、今では過去のことになつてしましました。気軽に撮影できる軽量なデジタルカメラの進出により女子部員が増え、現在部員数七

人のうち半数以上が女性です。また、一見華やかが一番大切です。

## (文) 顧問・西浦 穎人

主な活動としては「愛知県私学美術展」、「高校生の写真展」、「学校祭写真展」など、各写真展に向けた合宿および撮影会、デジタル処理を行っています。

## 若水トピックス



**1号賞の授与** 高阪一世、柴田直人君が三月一日の卒業式で、過去にも數少ない「写真は、左から」といって、佐藤君に号賞を授与されました<sup>II写真は、左から</sup>。

めでとう」とメダル等を贈られました。

デジタルカメラを使用して日々撮影をしています。

昨夏の高校総体

小西貴之高校フェンシング部監督、栄えある後藤鉢二賞受賞

フェンシング競技・学校対

抗男子の部で本校フェンシング部を全国優勝に導いた小西貴之高校フェンシング部監督（若水事務部事務職員）が学園の「平成22年度後藤鉢二賞」に選ばれました。小西監督から寄せられた「大会を振り返って」の手記を紹介します。



平成22年8月1日、沖縄県で開催された全国高等学校総合体育大会（インターハイ）で愛工大名電高校フェンシング部は、学校対抗男子の部で15年ぶり10度目の優勝をすることが出来ました。私は高校生の時、愛工大名電高校でフェンシングに出会い、その後、愛知工業大学へ進学し現在、母校でフェンシングの指導をしており、2年前から監督に就任しました。チーム成績が向上している時に監督に就任し、恩師の川嶋範夫先生より受け継いだこのチームをどのように全国優勝へ導けばいいのか、とても不安でした。

今年のチームはとてもバランスが良く、特に団体戦で本領を発揮、数々の地方大会で優勝をしてきました。春に行われる全国高校選抜大会から優勝を狙えるチームでもあったのですが、全国高校選抜大会の結果は3位。とても悔しかったですが、この結果をバネにすぐに気持ちを切り替えて、インターハイ優勝という目標を設定し、練習をしました。今年のチームはみんなで考え、戦略を立てることのできるとても良いチームだったので、私が試合中にベンチに座っている時の心得は、とにかく見守る、悪いところの修正のみ行うことでした。インターハイでは危機もありましたが、気がつけば準決勝で全国選抜優勝校の鳥羽高校を5対2で降し、決勝へ。決勝の相手は私が高校生の時、決勝で敗れた強豪校の和歌山北高校。決勝前に川嶋先生に言われた「勝たせてくれ！」という言葉にプレッシャーを感じながらも選手を信じて、試合に挑みました。3対4と相手が優勝まであと1勝となつても全く不安もなく、「絶対優勝できる」と選手に声をかけ、そこから2連勝し、5対4で相手校を降し優勝することができました。

思い返せば選手と共にがむしゃらに練習し、また共に成長できた1年でした。愛工大名電高校フェンシング部全員の努力が結果となったインターハイでした。

最後に、応援、協力してくださった方々にこの場をお借りしてお礼申し上げます。

## PTA活動を振り返って

## 高校PTAから



昨年の6月に会長職をお任せされ、早いもので、もう十カ月。月並みですが、光陰矢のごとしーという表現がまさにピッタリです。その間、校長先生並びに教職員の皆様、そして保護者の方々から多大なご支援をいたしました。まずこのことに感謝申し上げるしだいで、昨年六月十九日、PTAによる愛工大見学会を開催し、多数の保護者の皆様に参加していただき、愛工大の素晴らしい設備を見学でき、有意義な一日を過ごすことができました。昨年十月に愛知県私学振興推進大会が、名古屋市公会堂で開催され、校長先生、教職



愛工大地域防災研究センターで地震などの話を聞くPTA会員の皆さん

員の皆様、PTA役員、保護者の皆様の協力、結束がもと多數の出席を得て、各私立学校と連携、協力がきました。また、私は十二月に「私学振興全国大会」（日比谷公会堂）に出席、衆議院議員会館で愛知県選出の国會議員に陳情をしました。とても貴重な経験をさせていただきました。前記の様々なPTA活動を通じて、保護者の皆様とのコミュニケーションがとれたこと、また、多数ご参加いただいたことに感謝しました。そのことにより私自身が、PTA会長として成長させることができました。そして残りわずかですが、今年の総会まで、さらなるご支援をよろしくお願ひします。

**(文)会長・星野孝一**

## 編集ノート

**募金活動始動** 学園創立100周年記念事業の募金を始めました。募金目標額は、10億円です。学園100周年記念館（仮称）建設、設置校の教育・研究設備の整備・充実、奨学金制度の充実等の記念事業の一部に、充当させて頂きます。寄付金の種類は、法人は1口の金額を特に定めず、個人は1口1万円、在学生の父母は1口5千円。募金期間は平成25年8月31日までです。ご協力宜しくお願ひします。（学園募金事務局）

**『お断り』** 文中のお名前については、全て敬称略とさせて頂きました。

二号の編集は、窓会員の皆様から頂いた情報がメーンとなっています▼映画の世界で、それも権威ある最優秀助演男優賞を二回も受賞しただければ、お分かりにならないと思います。この仕事は何より“情報”が命▼そして情報をいかに多く集められるかは、人との“触れ合い”にあると思います。

(次)